
 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 0101/2019.                                                             Em, 29 de abril de 2019. 
 

REQUER A EMPRESA ENEL A IMPLANTAÇÃO DE UM 
SETOR DE ATENDIMENTO EM UNAMAR.  

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

Requer à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente a empresa Enel a implantação de 
um setor de atendimento em Unamar. 

 
Sala das Sessões, 29 de abril de 2019. 

 
 

RICARDO MARTINS DA SILVA 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Os moradores são obrigados a se deslocarem até outros Municípios para receber 

atendimento, e muitas vezes são prejudicados por isso. 


